

# Le Manque d'Appétit

est aussi douloureux que la fatigue de la tête ou des membres. Il arrive un moment où vous ne savez vraiment ce que vous désirez. C'est le temps où vous avez absolument besoin d'une tasse de

# BOVRIL

afin de donner au système épuisé la nourriture nécessaire, et cela sans le surcharger : aux organes digestifs toute la force nécessaire au travail qu'ils doivent accomplir.

**BOVRIL** fait pour le système vital ce que ne peut faire nulle autre chose. Il rétablit la vigueur, maintient la santé et combat les attaques de la maladie. Il convient aux jeunes et aux vieux, à l'invalidé comme à l'athlète.

## BOVRIL, Limited

30 Farringdon Street,  
Londres (Angleterre).

25 et 27 Rue Saint-Pierre,  
Montreal (Canada).

### TRIO DE PROVERBES

A tout moulin il faut de l'eau.  
×  
N'approche pas la paille du feu.  
×  
Tout bois a son défaut.  
SANCHO PANÇA.

### Une Recette par Semaine

#### NETTOYAGE DES GANTS

Mlle S... (Ottawa) — Voici une recette pour ce que vous m'avez demandé.

Beaucoup de personnes soigneuses et économes tiennent à nettoyer elles-mêmes leurs gants.

La benzine a du bon ; mais son odeur est désagréable et persistante. On lui préfère l'essence légère de pétrole. Mais l'ennui est qu'il faut sécher le gant sur la main, et les accidents sont toujours à craindre.

On obtient de bons résultats en frottant les gants avec une flanelle imprégnée de :

Savon en poudre... 1/2 livre  
Eau filtrée... 10 onces  
Eau de javelle... 10 onces  
Ammoniaque... 1/2 d'once

On peut aussi laver les gants avec une mixture composée de 1/2 d'once de carbonate de soude dans une pinte de lait.

Le séchage se fait avec un fer à fri-ser chauffé en interposant du papier buvard ou un linge fin entre le fer et la peau humide.

B. DE S.

### Variétés et Informations

#### BICYCLETTE A MUSIQUE !

O cyclisme, voilà bien de tes coups ! Un industriel de Hambourg, si nous en croyons la *Vie Marseillaise*, vient d'organiser une combinaison de bicyclette avec boîte à musique qu'on appelle le *Troubadour*. L'appareil musical ne prend pas beaucoup de place ; il est actionné par le mouvement des pédales et se fixe au guidon de la bicyclette : il contient sept pièces métalliques qu'on peut changer à volonté, en variant ainsi à l'infini le répertoire du vélocipède. En attendant mieux, l'inventeur a déjà fabriqué un stock de cinq cents morceaux, ce qui paraît

suffisant pour le moment. Un cyclomètre fonctionne en même temps en guise de métronome et règle le mouvement dans lequel le morceau doit être joué ; mais le vélocipédiste ne peut pas dépasser la vitesse de 15 kilomètres par heure, s'il ne veut compromettre l'exécution pondérée de la musique. Cette vitesse est évidemment suffisante pour un *allegro furioso*.

La police de Hambourg a déjà examiné le vélocipède musical au point de vue des dangers qu'il pourrait présenter pour la circulation, et l'a admis sans aucune difficulté. L'inventeur rêve maintenant de construire des bicyclettes musicales formant orchestre, pour les sociétés de cyclistes qui sont légion en Allemagne. Chaque bicyclette porterait une boîte à musique ne contenant que l'imitation d'un seul instrument ; les cyclistes réunis, marchant ensemble et réglés par le fameux cyclomètre-métronome pour une vitesse mathématiquement identique, donneraient ainsi l'impression d'un orchestre. On trouvera en Allemagne, certainement, beaucoup de vélocipédomanes disposés à se divertir au moyen de l'orchestre automatique que l'ingénieux inventeur de Hambourg est en train de construire. Produire une symphonie de Beethoven tout en pédalant, quel rêve, ou plutôt quel cauchemar ! Car, lorsque cette invention se sera généralisée, ce sera à ne plus sortir de chez soi.

Comme si le piano ne suffisait pas !

#### LE NOMBRE DE MAISONS DANS LES GRANDES VILLES

Voici quelques chiffres comparatifs intéressants sur la population de plusieurs grandes cités d'Europe et des Etats-Unis.

New-York ne compterait pas moins de 115,000 maisons donnant chacune asile à 18 personnes. Londres n'a pas moins de 600,000 habitations renfermant chacune 7 habitants. Cette dernière capitale s'est très rapidement augmentée ; au commencement de ce siècle, elle ne comptait guère que 130,000 maisons. Sa population a suivi la même progression, et de 900,000 habitants elle est montée de nos jours jusqu'à 4,200,000. Le nombre des demeures s'est accru, comme on le voit, dans des proportions moindres que celui de leurs occupants.

Paris aurait à ce jour 85,000 maisons ; il n'en comptait que 70,000 au moment de la campagne franco-alle-

# Mme FÉLIX VAILLANCOURT

Souffrait depuis plusieurs années de Graves Maladies occasionnées par le Retour de l'Age

Elle abandonne les médecins et tous les remèdes pour prendre les Pilules Rouges du Dr Coderre, qui l'ont guérie en peu de temps

Elle recommande à toutes les femmes malades de ne plus souffrir mais de se guérir en prenant les Pilules Rouges du Dr Coderre. Le seul Remède pour les Femmes Malades

La période la plus critique dans la vie d'une femme est celle de la cessation de la menstruation, ou ce qu'on appelle généralement le retour de l'âge. Les symptômes qui l'accompagnent sont des attaques d'évanouissement, étourdissements, mal de tête, débilité générale, épuisement, sentiment de mélancolie, hystérie, douleurs dans les reins et tous les membres. Le changement varie pour le mieux ou pour le pire. Si les femmes ont la précaution de fortifier leur système de manière à éviter les ravages des symptômes qui accompagnent le changement, ce sera pour le mieux. Pour cela il n'existe pas de remède qui égale les Pilules Rouges du Dr Coderre. Elles purifient le sang en agissant sur le système sexuel, diminuent la sévérité de cette période critique, et finalement laissent à la malade la jouissance d'une santé robuste. Toutes les femmes approchant vers la période critique devraient faire usage des Pilules Rouges du Dr Coderre. Ecoutez ce que dit Mme Vaillancourt : " Depuis cinq ans, j'ai constamment souffert de plusieurs maladies occasionnées par le retour de l'âge. J'avais toujours mal à la tête, à l'estomac, aux reins. J'étais d'une faiblesse extrême et ressentais des douleurs partout. J'avais aussi de fréquents étourdissements qui me ren laissent pres- que aveugle. Je n'avais pas d'appétit et pas la force de rien faire, pas même de soigner. Une amie me voyant si malade me suggéra de prendre les Pilules Rouges du Dr Coderre. J'en fis l'essai, et elles m'ont complètement guérie. Je mange bien, je travaille avec courage, enfin je suis heureuse, car je ne souffre plus. J'ai recommandé les Pilules Rouges du Dr Coderre à plusieurs dames et je les recommanderai encore, car je trouve que c'est un remède inimitable. " Mme FÉLIX VAILLANCOURT, 175 rue Wolfe, Montréal.



MME FÉLIX VAILLANCOURT

étourdissements, bourdonnement dans les oreilles, dépression de l'esprit ou mélancolie ; aux femmes pâles et faibles, les Pilules Rouges du Dr Coderre font du sang rouge, riche et pur, elles rendent les joues roses, les yeux ternes luisants, l'appétit aux estomacs faibles, celles qui la maladie rend de mauvaise humeur deviennent souriantes et courageuses, les femmes nerveuses qui ne peuvent dormir recouvrent le sommeil. Rien de contagieux dans les Pilules Rouges du Dr Coderre, elles peuvent être prises par la femme la plus délicate, elles sont surtout recommandées aux femmes enceintes, elles donneront des forces à la mère, et aideront à la formation de l'enfant. Nous n'inventons rien, ce que nous disons des Pilules Rouges du Dr Coderre est vrai, ne soyez pas surprises, elles sont pour les femmes, c'est pourquoi elles gué-

rissent toutes les femmes. **Rappelez-vous** que nous avons à votre disposition un médecin spécialiste des plus éminents pour les maladies des femmes. Envoyez-lui une description complète de votre maladie. Si vous le préférez, écrivez nous pour un blanc de traitement. Le médecin vous répondra confidentiellement et *absolument pour rien*. Il vous donnera de bons conseils, comment vous soigner et vous guérir. Ne retardez pas. Ecrivez de suite. Adressez comme suit : *Department Medical, Boite 200, Montreal*. En garde contre les pilules qu'on vous offre à la douzaine, au cent ou à 25c, la boîte. Ces pilules ne sont pas les véritables Pilules Rouges du Dr Coderre, ce sont des imitations, *refuses-les*. Elles vous feront plus de tort que de bien. Ces imitations vendues à bon marché contiennent presque toujours de la morphine, de la strychnine et de l'arsenic, et comme vous le savez, ces drogues sont dangereuses. Si votre marchand n'a pas les véritables Pilules Rouges du Dr Coderre, envoyez-nous 50 cents en timbres canadiens ou américains pour une boîte ou \$2.50 par lettre enregistrée ou mandat-poste pour six boîtes. Une boîte de Pilules Rouges du Dr Coderre dure plus longtemps qu'aucune bouteille de remède que vous payez une piastre. Nous envoyons les Pilules Rouges du Dr Coderre au Canada et aux Etats-Unis ; pas de douane à payer. Faites enregistrer toutes vos lettres contenant de l'argent. Donnez votre adresse complète afin d'éviter tout retard. Adressez : COMPAGNIE CHIMIQUE FRANCO-AMÉRICAINNE, MONTREAL.

mande et 28,000 seulement à la fin des guerres de Napoléon. La moyenne des personnes y résidant est de 26 par habitation, chiffre très considérable et proche du double de celui de New-York. Philadelphie, le type des villes les plus modernes, enregistre 137,000 maisons pour un million environ d'habitants ; sa population est moins dense qu'à Londres.

Curieuse réflexion d'un brave homme à qui son ami, voyageant en Suisse, vient d'écrire : " Arrivé là, j'ai dû m'arrêter ; j'avais de la neige jusqu'au "genou"..."

— Miséricorde ! s'écria l'autre, apitoyé, il en a donc par-dessus la tête !

#### UNE VÉRITÉ PURE

Dans le cas de rhume, de mal de gorge, de grippe, le *Bain Rhumal* soulage immédiatement et guérit toujours.

C'est l'instant du dessert. On apporte un superbe gâteau sur la table.

— J'en veux, fait Toto.

— Tu n'as plus faim, lui dit son père, et tu ne saurais avaler une bouchée de plus.

— Oh ! si, papa, en me tenant debout.

BUY



Chaque paquet est garanti. Toute boîte de 5 lbs de sel de table est le plus joli paquet sur le marché.

A vendre dans toutes les bonnes épiceries.